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Villanueva de la Torre se tiene que incorporar 
al tejido industrial del Corredor del Henares

La candidata socialista se compromete a sacar del atolladero el proyecto del polígono
En menos de cuatro años la deuda del Ayuntamiento se ha multiplicado por 
cuatro. Y lo que debería ser un balance de gestión del PP se presenta como 
un conjunto de 101 propuestas. Sara Martínez pronostica que si Marta Val- 
denebro repite hasta 2019, el municipio bajará de los 4.000 habitantes.

¿Por qué Villanueva de la Torre no 
termina de despegar?
Entre otras cosas, porque estos cuatro 
años han pasado sin pena ni gloria. Si 
el PP revalida el 24 de mayo el Gobier
no municipal, se encaminará hacia el 
desastre. Perdemos población a pasos 
agigantados e incluso no sería extraño 
que en 2019 bajá
semos de los 4.000 
habitantes. Las úni
cas infraestructuras 
se construyeron con 
el PSOE y la señora 
Valdenebro no ha 
sido capaz ni de po
ner en marcha los 
vestuarios del cam- 
po de fútbol.
¿La deuda que se 
arrastra limita sus posibilidades? 
Según Marta Valdenebro, va perfec
tamente. Pero no nos ha facilitado las 
cifras a pesar de que se las hemos re
querido. Lo cierto es que en menos 
de cuatro años se ha multiplicado por 
cuatro. Hemos pasado de los 200.000

euros que teníamos de deuda viva a 31 
de diciembre de 2011 a endeudarnos 
hasta los 837.000 euros que debemos a 
fecha 31 de diciembre de 2013, según 
ef último dato conocido del Ministerio 
de Hacienda. Este es el bagaje del PP en 
Villanueva de la Torre.
¿Qué está pasando con el transporte 

público por auto
bús?
Es necesario revi
sar los servicios del 
Plan Astra. Las fre
cuencias horarias 
no se adecúan a las 
necesidades de los 
usuarios y es incon- 
cebible que bajar a 
Azuqueca, que dis
ta apenas 2 kilóme

tros, cueste la friolera de 1 '25 euros. No 
hay servicios nocturnos de fin de se
mana para los jóvenes y muchos se ven 
obligados a hacer autostop. Pero esto 
se va a acabar.
¿Cómo va a ser la candidatura de 
Sara Martínez Bronchalo?

"El PP no ha construido una 
sola infraestructura y su 

bagaje de estos cuatro años 
es haber multiplicado la 

deuda por cuatro"

Sara Martínez Bronchalo es la candidata del PSOE a la Alcaldía de Villanueva de la Torre.

Será una lista completamente renova
da, con gente joven e independientes. 
No podemos seguir pensando en lo 
que éramos cuando fuimos y no en lo 
que queremos ser. Los hombres y mu
jeres que la forman representan a la so
ciedad de Villanueva de la Torre.
¿Y sobre qué pilâtes fundamentales 
va a basar la campaña electoral? 
Tenemos que poner fin a la sangría del 
censo de población. Y para eso nada

mejor que apostar por el empleo. El ca
ballo de batalla de los próximos cuatro 
años es sin duda sacar del atolladero 
el polígono industrial. Villanueva de la 
Torre no puede seguir de espaldas a 
ese polo de atracción inversora que es 
el Corredor del Henares. No voy a pro
meter nada que no pueda cumplir. Por 
eso no tiene sentido decantarse por las 
grandes obras si los vecinos no tienen 
cubiertos los servicios básicos.

"El colegio público de Valdeluz se 
garantiza con el PSOE en la Junta"
Miguel Cocerá anticipa un programa electoral social cuyos pilares serán 
la educación, el empleo, la sanidad, los servicios sociales y el transporte

El PSOE está dispuesto a echar el 
resto para que Yebes y Valdeluz 
tengan el colegio público que 
necesitan y demandan los vecinos. 
Miguel Cocerá incluso ha anuncia
do que se encadenará en Toledo 
para conseguir el compromiso de la 
Junta de Comunidades. Pero no es 
el único servicio que frena el desa
rrollo de este pujante municipio. La 
adecuación del transporte público 
a las exigencias de los usuarios, la 
atención a las personas mayores o 
la puesta en marcha de la consulta 
de pediatría también figuran en su 
lista de prioridades.

Sin un colegio, es difícil que Yebes y 
Valdeluz tengan futuro por delante.
El Gobierno de Cospedal ha sido indife
rente al problema de la escolarización . 
y ha consentido que más de 400 niños 
tengan que acudir a diario a sus centros 
en autobús y vehículos particulares. 
Solo el PSOE y García-Page han mani
festado un compromiso público de po
ner fin a este despropósito, actitud que

contrasta con la del Partido Popular, que 
impidió en las Cortes regionales que el 
'Luz de Yebes'se incorporase a la red de 
centros públicos de Castilla-La Mancha. 
Solo un Gobierno socialista en la Junta 
de Comunidades garantizará el colegio 
público que necesitan Yebes y Valdeluz. 
¿En qué aspectos va a focalizar su 
campaña electoral?
El nuestro va a ser un programa social, 
que tendrá en la educación, el empleo, 
los servicios sociales, la sanidad y los 
transportes sus ejes prioritarios. Entre 
otros proyectos, todos los años convo
caremos un plan social de empleo que 
dará trabajo en períodos de tres meses a 
los desempleados del municipio. Y que 
atenderá las necesidades de las perso
nas de edad avanzada y de los niños. 
Otro de los servicios precarios del 
municipio es la asistencia sanitaria. 
Aunque hemos conseguido que el 
SESCAM mejore la atención con la con
sulta de tarde, es inaudito que con más 
de 300 niñas y niños mayores de 10 
años no haya una consulta de pediatría. 
La Consejería de Sanidad ha hecho caso

"Convocaremos todos los 
años un plan social de 

empleo que dé trabajo a los 
parados durante tres meses"

omiso a nuestras reclamaciones. Así que 
de persistir esta situación, incluso nos 
plantearíamos la posibilidad de contra
tar el servicio de pediatría, que es vital 
para muchas madres y padres.
¿Cómo se pueden acortar las distancias 
entre Yebes y Valdeluz?
La carretera de conexión está abocada a 
desempeñar un papel fundamental en 
esa tarea. Pero no consiste solo en eje
cutar el aval depositado por Reyal Urbis 
y construir una línea recta. El proyecto 
original adolece de algunos defectos 
de forma. Nosotros lo que queremos 
es una vía de comunicación, y no un 
camino vecinal, que es con lo que se 
conforma el PP. Y para eso es necesario 
llegar a acuerdos con el Ayuntamiento 
de Horche, por donde discurre la mayor

Cocerá repite como candidato socialista tras su 
satisfactorio paso por el Ayuntamiento de Yebes.

parte del trazado y, sobre todo, con los 
propietarios de los terrenos afectados. 
¿Con qué equipo cuenta para gobernar 
el municipio los próximos cuatro años?
Es una candidatura completamente re
novada, con personas recién llegadas y 
otras que conocen la realidad de Yebes 
y Valdeluz. Y en la que las mujeres llevan 
la voz cantante al ser la amplia mayoría.
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